



Jahresbericht Kinderhort «Chugle» 2013

ENTWICKLUNG

Vor neun Jahren wurde der Kinderhort «Chugle» am 4. April 2005 eröffnet. Im Jahr 2005 betreuten wir insgesamt 21 Kinder. Seit der Eröffnung haben wir total bereits über 160 Kinder aus Eglisau betreut.

Aktuell besuchen insgesamt 44 Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren den Kinderhort «Chugle». Gemäss dem Stand vom Monat Dezember 2013 betreuen wir durchschnittlich pro Tag 1 Kind am Morgen, 22 Kinder über Mittag und 19 am Nachmittag.

Durch die langjährige Betriebstätigkeit des Kinderhortes sind einerseits viele Abläufe mittlerweile gefestigt, andererseits kamen durch die neuen Mitarbeitenden auch neue, wertvolle Inputs dazu. Die Dynamik und Entwicklung wird nach wie vor durch ein fachlich kompetentes, erfahrenes und motiviertes Team gewährleistet. Da sich das Team aus verschiedenen Persönlichkeiten zusammen setzt, gestaltet sich das Leben und Miteinander sein im Hort als sehr bunt und facettenreich, wobei immer auf demselben Fundament aufgebaut wird.

PERSONELLES

Das Chugle-Team zählt 2013 acht Mitarbeitende. Verabschieden mussten wir uns von Nicole Albrecht, die ihr Praktikum bei uns absolvierte und nun eine Lehrstelle als FABE in einer Kinderkrippe begonnen hat. Für Nicole sind Aïda Huber und Carina Strässler, welche sich bereits sehr gut in den Hort Alltag eingelebt haben, zum «Chugle» Team gestossen. Alle anderen Mitarbeitenden haben sich weiterhin für den Arbeitsplatz «Chugle» entschieden und blieben uns erhalten, was wiederum eine gute Arbeitssituation gewährleistet und sich auch in den Arbeitsabläufen positiv widerspiegelt.

PROJEKTE, AKTIVITÄTEN, TERMINE

Im Jahr 2013 wurden folgende Projekte, Aktivitäten und Termine wahrgenommen:

- Elterngespräche im Frühjahr 2013
- Adventsfenster im Dezember 2013 mit Apéro für die gesamte Bevölkerung von Eglisau und für die im Hort betreuten Kinder und ihre Eltern sowie die Vereinsmitglieder
- Team-Weiterbildungs-Tag (Workshop) mit anschliessendem Mitarbeiter-Weihnachtsessen im März 2013



Ausserdem unternahmen wir mit den Kindern diverse Ausflüge (wie z.B. Zoo-, Museums- und Theaterbesuche).

Seit August 2013 ist die Spielgruppe nicht mehr in den Horträumlichkeiten beheimatet, da nun nach der 4-jährigen Übergangslösung andere Räumlichkeiten gefunden werden konnten.

ORGANISATORISCHES

Durch die Unterstützung und das Know-how von Simone Wickli Trinchese und von unserem langjährigen Vorstandsmitglied Christina Stent konnte unter anderem mein Einstieg in die Vorstandsrolle und die Übernahme des Präsidiums, vom ehemals amtierenden Frank Oberhuber, reibungslos über die Bühne gehen. Auch wird der Vorstand durch die Verstärkung von Sabine Bucher (Personal) und Dirk Ottmann (Aktuar) tatkräftig unterstützt.

THEMEN 2013

Unser Hauptaugenmerk im Jahr 2013 lag auf der Erstellung der Leistungsvereinbarung mit der Schule Eglisau. Ein wichtiger Meilenstein war das «JA» der Eglisauer Bevölkerung bei der Urnenabstimmung für den Kreditantrag vom 9. Juni 2013. Mit Freude nahmen wir vom positiven Wahlausgang Kenntnis und konnten so gemeinsam mit der Unterstützung einer externen Beraterin mit der Schule Eglisau die Leistungsvereinbarung bis zur Unterzeichnung voranbringen. Ein wichtiger Grundstein für weitergehende strategische Überlegungen wie zum Beispiel einer weiteren Gründung eines weiteren Hortes auf der anderen Rheinseite sind nun gegeben.

Für die grosse Arbeit und Unterstützung danke ich speziell Simone Wickli, den Chugle-Mitarbeitenden und dem Vorstand. Ein spezieller Dank geht auch an Marianne Fröhlich, Präsidentin der Schulpflege für die gute Zusammenarbeit im Projekt Leistungsvereinbarung.

Ich freue mich sehr, wenn alle auch im neuen Betriebsjahr wieder mit Freude und Elan mithelfen, den Hort noch weiter zu entwickeln.

Eglisau, 31. März 2014

Michael Heegewald
Präsident